



Question écrite de Mme Nicole Bobillier

Concerne: nettoyage de la Maison de quartier de Saint-Jean

La Maison de quartier de Saint-Jean, avant son installation sur les couvertures des voies CFF, employait pour le nettoyage, 10 heures par semaine, une dame, cela pour la modique somme de 1000 francs par mois.

A présent, la Maison de quartier, installée sur son nouveau site, a licencié cette personne et a fait appel à une entreprise de nettoyage. Est-ce pour faire des économies? Quelle sorte d'économies? (On en doute!)

La nettoyeuse est au chômage, l'entreprise de nettoyage engagée doit avoir des tarifs plus élevés (1000 francs par mois). Alors, pourquoi ce changement?